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México D.F., a 14 de agosto de 2007. 
 

Diputada María Elena Álvarez Bernal, 
Presidenta en funciones de la Mesa 
Directiva de la Cámara de Diputados 
de la LX Legislatura. 
 
Entrevista concedida a los 
representantes de los medios de 
comunicación, previa a la 
inauguración del Segundo Parlamento 
Universitario, en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Diputada, ¿sobre la propuesta que hizo ayer el diputado 
Héctor Larios, para lograr que el Presidente debata con los 
legisladores el próximo primero de septiembre? 
 
RESPUESTA.- Esta Presidencia es muy respetuosa de las propuestas 
que hagan los diputados, creo que la decisión final está en el 
conjunto de la opinión de todos los Grupos Parlamentarios. 
 
Los partidos están haciendo cada uno sus planteamientos y el voto 
conjunto de todos los diputados será el que decida qué es lo que 
va a pasar con el informe. 
 
Lo que yo les puedo decir es que esta Presidencia cuidará que se 
cumpla la Constitución plenamente en todo momento, y las 
modalidades que le quieran dar al informe van a depender 
exclusivamente de la voluntad de los diputados y de los Grupos 
Parlamentarios.  
 
PREGUNTA.- Hemos visto que ya están los trabajos al punto aquí en el 
Palacio Legislativo, ¿cuánto dinero se destinó para esta remodelación 
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y estos trabajos de acondicionamiento para recibir al Presidente 
Felipe Calderón? 
 
RESPUESTA.- La cantidad exacta no la tengo, pero son trabajos de 
mantenimiento, de remodelación, nada de fondo, es de revisión, 
son para revisar todo el funcionamiento del sistema eléctrico, 
sonido, limpieza, no es ninguna obra de gran envergadura 
económica, es simplemente el mantenimiento que, como en todo 
acto importante, se deja para esos días las labores de 
remozamiento. 
 
PREGUNTA.- Usted hablaba de que no se solicitaría una excesiva 
vigilancia dentro de la Cámara de Diputados; sin embargo, el PRD 
dice que una vez que asuma la Presidencia va a eliminar todos estos 
operativos de seguridad. 
 
RESPUESTA.- Si usted recuerda bien las palabras del coordinador, 
él dijo: “retiraremos la vigilancia excesiva” y esta Presidencia ha 
tenido mucho cuidado en cumplir, en primer lugar, su 
responsabilidad de guardar la seguridad de los parlamentarios y de 
los invitados, pero cuidando siempre que no sea excesiva. 
 
Entonces, no creo que vayan a tener necesidad de hacerlo porque 
la vigilancia que resguarda a la Cámara de Diputados no será 
excesiva. 
 
PREGUNTA.- ¿Usted solicitó que se instalaran estas vallas alrededor 
del Palacio Legislativo, como en años anteriores? 
 
RESPUESTA.- Se está haciendo todo lo que se ha hecho en años 
anteriores. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué debo entender por todo? 
 
RESPUESTA.- Bueno, quien elabora el programa de seguridad es el 
teniente encargado del resguardo de esta sede, entonces lo que él 
ha considerado necesario, me indicó que habían puesto en otras 
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ocasiones vallas y que él las consideraba necesarias y yo aprobé 
que fuera implementada esta medida de seguridad. 
 
PREGUNTA.- Insiste el PRD en que la Reforma Fiscal no se dará sin la 
Reforma Electoral y el cambio de Régimen de Pemex. 
 
RESPUESTA.- Le repito que yo soy muy respetuosa de lo que los 
legisladores decidan, ellos son los que con su voto van a decidir, y 
cada partido está haciendo sus propuestas y decidirán si se van a 
debatir esos puntos u otros, pero es decisión de ellos solamente. 
 
PREGUNTA.- Pero su bancada, el PAN, ¿no le ha dicho qué iniciativas 
van a aprobar en un extraordinario, se irían sólo con los cambios al 
formato del Informe Presidencial? 
 
RESPUESTA.- Eso solamente se lo podrán decir los partidos, esta 
Presidencia es muy respetuosa de lo que los partidos propongan y 
quieran debatir y la votación que quieran dar. 
 
Muchas gracias. 
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